



4

REPORTE



He demostrado, no solo mi inocencia, sino que fue fabricado y operado por 'Sicario' Nieto con el único propósito de atacar, de difamar, de calumniar a un gobernador de la oposición"

Francisco García Cabeza de Vaca

Gobernador de Tamaulipas

El extitular de la UIF, Santiago Nieto, señaló que el gobernador de Tamaulipas fue denunciado penalmente en más de 30 ocasiones por la Auditoría Superior estatal por 'desaseado'; Francisco García lo acusa de fabricar pruebas

Eleva #Política acusaciones

INDIGO STAFF

Santiago Nieto Castillo, actual jefe del grupo de resistencia legal y transición del gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, acusó que la Auditoría Superior estatal denunció penalmente en 39 ocasiones al panista Francisco García Cabeza de Vaca por malos manejos administrativos.

Lo anterior, presuntamente en el periodo en el que el actual mandatario tamaulipeco ocupó

la presidencia municipal de Reynosa, de 2005 a 2007.

"El ejercicio como gobernador fue más desaseado aún. Corrupto, en buen español. Agradezco a las ciudadanas y ciudadanos que me entregan todos los días información", detalló Nieto Castillo en publicaciones compartidas en su cuenta de Twitter.

Añadió que el expresidente Felipe Calderón intervino por García Cabeza de Vaca "para evitar que se integraran las averiguaciones previas de 2007".

Previo a esto, el gobernador emanado del Partido Acción

Nacional acusó a Santiago Nieto de supuestamente fabricar pruebas en su contra para lograr su desafuero, un caso que está en manos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que tendrá que resolver la controversia con el Congreso de Tamaulipas.

Expresó que ya ha mostrado en diversas ocasiones su inocencia, pese a los señalamientos que lo relacionan con grupos criminales, entre otros delitos.

"He demostrado, no solo mi inocencia, sino que he demostrado que fue fabricado y operado

por 'Sicario' Nieto con el único propósito de atacar, de difamar, de calumniar a un gobernador de la oposición.

"Todos sabemos que engañó a la sección instructora de la Cámara de Diputados, engañó a la Fiscalía, engañó al señor Presidente de la República al entregar documentos alterados", denunció en entrevista con el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

Con estas declaraciones el gobernador busca demostrar que la UIF ordenó ilegalmente el congelamiento de sus cuentas en julio de 2021, mientras era investigado por un supuesto financiamiento del crimen organizado durante su campaña a la gubernatura.

Finalmente, García Cabeza de Vaca señaló que Santiago Nieto no ha querido acudir a declarar ante el Ministerio Público por esta situación al afirmar que "no puede demostrar absolutamente nada, ya se le cayó todo su teatrillo".